

**Kleine Anfrage  
der Abgeordneten Frau Kelly, Bastian und der Fraktion DIE GRÜNEN**

**Spanien und Atomwaffen**

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Hält die Bundesregierung nach wie vor an ihrer Antwort vom März 1985 fest, wonach die Lagerung von Atomwaffen auf spanischem Boden nicht „strikt“ ausgeschlossen ist?
2. Arbeitet Spanien, nach Wissen der Bundesregierung, in der Infrastruktur und Planungsgruppe der NATO mit, wenn nicht, hält die Bundesregierung solch eine Mitarbeit Spaniens für wünschenswert?
3. Trägt Spanien einen Teil der militärischen Kosten des NATO-Bündnisses?
4. An welchen Ausschüssen innerhalb der NATO-Infrastruktur nimmt Spanien teil?
5. Unterstützt die Bundesregierung die Rolle Spaniens außerhalb der integrierten Militärstruktur der NATO, oder plädiert sie mittel- oder langfristig für die Eingliederung Spaniens auch in die militärische Kommandostruktur der NATO?

Bonn, den 17. November 1986

**Kelly  
Bastian  
Borgmann, Hönes und Fraktion**

